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Телеграм Томска за неделю: дома около
Красной мечети, собачий вопрос и лето без
кваса
Бабр представляет обзор ключевых событий и обсуждений в томском сегменте мессенджера Telegram за
неделю с 1 по 7 мая 2023 года включительно.

Дома около Красной мечети
Муфтий Томской области, имам-хатыб Красной мечети Низамуддин Жумаев выступил против строительства
трёх многоквартирников по улице Трифонова, 18. Он обратился к главе региона Владимиру Мазуру.

Томский очкарик

Томские мусульмане обратились к главе региона Владимиру Мазуру с просьбой отменить
согласование застройки в районе Красной мечети.

В обращении имам Низамуддин-Хазрат Жумаев пишет, что жилые дома, которые планируется
построить в этом районе, перекроют вид на Красную мечеть при входе с Татарской слободы.
Также он отметил, что строительство станет грубым вторжением в исторический район Томска,
остающийся последним в городской деревянной застройке практически в неизмененном
виде.

Ранее региональный комитет по охране объектов культурного наследия согласовал проект
строительства трех трехэтажек по улице Трифонова, 18 в Татарской слободе вблизи Красной
мечети. Против стройки выступали и общественники, и представители духовенства, а мэрия не
выдавала разрешение на строительство. Однако в ноябре прошлого года суд признал отказ в
выдаче разрешения незаконным, а арбитражный суд оставил решение в силе.

Здесь Бутолина

Мусульмане обратились к губернатору с просьбой вмешаться в ситуацию со стройкой возле
Красной мечети в Татарской слободе. Я ждала этого больше года и вот, наконец, лед тронулся.

Про то, что в историческом районе города ООО «Вектор» хочет построить три
многоквартирника с подземным паркингом, я писала не раз.

То, что собирается сделать застройщик, – настоящее варварство. Очередной выстрел в упор в
сердце томской истории и культуры. И все это стало возможным благодаря действиям
областного комитета по охране объектов культурного наследия.

А самое смешное, что недавно Елена Перетягина, глава комитета, спустя годы узрела наконец
нарушения на Гагарина, 18. Но практически при тех же вводных данных на Трифонова, 18
нарушений она не видит.

Надеюсь, пришедшая с проверкой в комитет прокуратура заинтересуется и этим вопросом.

Делай Томск лучше!

«Хватит пиариться – помоги храму». Мазура просят запретить строительство три монолитных
домов в Татарской слободе, которые могут заслонить вид на Красную мечеть.
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Прямо сейчас возник парадокс: мэрия отказывает в строительстве, тогда как облкомитет по
наследию госпожи Перетягиной не против.

Комитет не против, потому что экспертизу делал подкупной эксперт Олег Свиридовский.

Теперь уже мусульманская община хочет, чтобы Мазур приказал облкомитету наследия не
разрешать стройку на улице Трифонова, 18. Кроме того, губернатора просят наконец-то
закрепить требования к строительству в историческом центре, чтобы избежать ошибок и таких
уродцев, как на улице Гагарина, 18.

Еще важно то, что здесь, как и на улице Гагарина, 18, могут появиться бетонные коробки с
обшивкой под дерево и кирпич, что является нарушением.

Сможет ли «мастер спорта политтехнологий» сам вмешаться? Вряд ли.

Собачий вопрос
Депутаты Госдумы выступили с поправками к закону «Об ответственном обращении с животными».
Изменения, в частности, разрешат региональным властям умерщвлять бездомных животных. Томичи
восприняли эту новость неоднозначно.

Зоофашизм в Томске не пройдет

2 мая 2023 года в департаменте ветеринарии Томской области проходили открытые
общественные слушания об изменении закона «Об ответственном обращении с животными»,
в рамках которого предлагается отдать полномочия по решению проблемы в регионы.

https://t.me/tomsknetzoofashizm


Слушания вроде были открытыми, но о них не оповестили общественность. Слушания вроде
были общественные, но почему-то не предполагали голосования.

Голос томичей не был донесен областными депутатами комитету Госдумы и 3 мая Томская
область позорно поддержала проект вопреки требованию общественности.

TOMSKPOLIT

Очевидно, что после передачи полномочий на региональный уровень, многие субъекты сразу
легализуют у себя умерщвление животных, для этого большинство отловленных бездомных
собак, которых не смогут содержать, оформят как «агрессивных».

По сути, федеральный центр, так и не сумев обеспечить развитие материально-технической
базы по содержанию животных (денег нет), полностью перекладывает ответственность на
уровень ниже, оправдывая это решение тем, что «ситуация везде разная».
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Лето без кваса
ОАО «Томское пиво» заявило о том, что не будет продавать квас из бочек летом 2023 года. Это решение
якобы вызвано «возможностью появления и распространения в Томске и области нового штамма
коронавируса «Арктур»».

Василий Звягинцев

Сухое бесквасное лето 2023 года

«Томское пиво» решило оставить томичей и этим летом без кваса из бочек.
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Ограничения сняты, препятствий никаких нет, но кто-то решил прикрыться «Арктуром».

Уже конец мая обещает быть жарким – в ближайшие дни уже температура поднимется до +24.

Да и судя по прогнозу, лето обещает быть жарким

И тут нате – не будет кваса в бочках...

Слов нет. Одни маты.

Принципиально не буду покупать квас в бутылках и на розлив в пивных.

Может, Ивану Григорьевичу написать – он вроде всё ещё акционер, может, повлияет?

Томский вестник

А вот это уже полное свинство! РИА Томск сообщило, что «Томское пиво» не будет продавать
квас из фирменных бочек этим летом, так как риски, связанные с распространением новых
штаммов коронавируса, сохраняются.

Ранее сообщалось, что в 2020 и в 2021 году из-за режима ограничений и угрозы
распространения COVID-19 «Томское пиво» не стало выкатывать свои желтые квасные бочки на
улицы города. Тогда руководство компании сообщало, что «квасной сезон» не будет открыт до
тех пор, пока введенные ограничения не будут сняты, а риски заражения минимизированы. В
2022 году продажи кваса так же не было, так как компания не успела подготовить бочки из-за
поздней отмены коронавирусных ограничений.

Судя по всему, компания опять просто не подготовила свои желтые бочки. И вирус тут ни при
чем. Вот так у нас крадут традиции и воспоминания...

ТОМСКАЯ ТЕЛЕГА

Квас из уличных бочек – всё?

«Томское пиво» заявило, что не будет продавать квас из фирменных бочек этим летом из-за
рисков, связанных с распространением новых штаммов коронавируса.

Речь о новом штамме коронавируса «Арктур».

Квас в бочках «Томское пиво» не продаёт с 2019 года. Вы еще не забыли этот легендарный вкус
кваса из бочки?
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